
 Erfahrungen mit Pascal KarteErledigt

Beitrag von „Rasselkopp“ vom 13. April 2017, 15:09

Hallo,

wie siehst eigentlich mit ZOTAC karten aus machen die auch so Probleme wie manche Asus
Karten oder sind die Unkompliziert?
Hat da jemand schon Erfahrung sammeln Können?
Meine 970 von Asus hat nie Probleme im OSX gemacht!
Grüße

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/31604-erfahrungen-mit-pascal-karte/?postID=311111#post311111
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